

Mardi 22 novembre 2011

Ce matin Simone, qui m'avait préparé une poésie pour mon anniversaire, l'a tapée, et nous l'avons mise en page ensemble, avec photos, etc. Puis, avant de couper l'ordinateur, au cas où, nous avons consulté notre messagerie, ce que nous faisons assez régulièrement, afin de savoir si notre fils nous avait envoyé un dernier mail Perso, ou s'il avait ajouté un nouveau chapitre à son blog. Et surprise, un mail non lu ! Nous avons consulté et... c'était José qui me souhaitait mon anniversaire pile poil à l'heure!

Je viens donc t'en remercier, ainsi que pour le « petit souvenir » de deux photos où l'on vous voit bien plus jeunes, toi et Simone...

Si je t'ai dit que nous regardions plus souvent notre Messagerie c'est que, depuis le début juillet, donc bientôt cinq mois, notre fils est parti avec femme et enfants en Camping-car pour « se faire » l'Amérique, durant quinze ou seize mois !

Ils ont commencé par 3 mois dans la traversée du Canada, plus de 8000 kilomètres, puis sont passés au Etats-Unis, dans l'Ouest américain, pour descendre plus tard au Mexique, puis en Uruguay, Paraguay, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa-Rica, Panama, Pérou, Bolivie, Chili, Argentine... Ouf, c'est ce qui est imprimé sur son C/C..., s'il a le temps de tout faire... Il compte passer en tout 15 ou 16 mois...

Avec notre petit « Modem », nous enregistrons tous ses blogs quand ils sont diffusés, agrandissons des photos de leur famille, ou bien des clichés « exceptionnels », comme des ours autour de leur « maison », ou d'autres animaux. Quand on le voit à la télé, c'est beau, mais quand on sait que c'est eux qui ont filmé, dans le plus grand silence ces moments exceptionnels, nous croyons presque que c'est nous...

Donc ce matin, nous avons eu la surprise de ton mail le jour même, ce qui n'aurait certainement pas été le cas sans ce voyage, car nous ne sommes pas bien sûr tout le temps en veille !

Nous te joignons une photo de chacun de nous, car bientôt tu ne nous reconnaîtrais plus. Un bon régime tous les deux... en espérant ne pas se laisser emporter par la bascule.

Grosses bises à toi et toute ta famille de notre part.

Nous te joignons notre courrier en pièce jointe, car pour nous, c'est plus rapide que de taper en « connexion ».

Simone et Christian

